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2017.12.19（火）
第 3070 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…長澤　高史

  会長の時間  　小林会長
　会長報告をさせていただきます、先週のクリスマス
家族例会では、148名という多くの皆様方の出席を頂
き盛大に開催出来ました事、そして清水親睦ロータ
リー家族委員長はじめ委員会の皆様には企画から準備、
当日の運営と大変ご苦労様でした、またお世話になり
ました、さらにはコールグロリア、ＲＣローガンズの
皆様にも熱演をして頂き、ありがとうございました。
皆様方に感謝と御礼申し上げます。
　次に前橋市から前橋ロータリークラブ25周年の記念
事業として贈呈しました、広瀬川右岸のベンチの所に
新たな施設が建設される為、今回移築されました左岸
の萩原朔太郎生家の所に移設したいとの問い合わせが
有りました、公共施設の建設で有り急いでいるとの事
でしたので承諾致しました。完成致しましたらぜひ一
度見に行って頂ければと思います。
　さて会長の時間ですが、上野動物園で誕生したパン
ダのシャンシャンが今日の午前９時45分から一般公開
されました。上野動物園で生まれたパンダの公開は
1988年のユウユウ以来29年ぶりとなり、地元上野はも



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

とより日本中がお祝いムードに包まれ、フィーバー現
象が巻き起こっているそうです。
　シャンシャンは体重12.3キロに成長し、木や岩に登
る様子がよく見られるとの事です、一般公開は来年の
１月末までで一日２時間半に限定され、抽選で選ばれ
た各日400組、最大2000人が観覧出来るほか19日から
はインターネットでパンダ舎のライブ映像を配信する
そうです。
　私も是非見たいと思います。
　ここの所殺伐とした話題ばかりでしたが、ちょっと
嬉しいニュースなので話をさせてもらいました。
　ところで、今月は疾病予防と治療月間と言う事で健
康管理委員長の佐藤先生に卓話をお願いしています。
どこか具合の悪い方はこの機会にぜひ治療をする事を
お薦めします。
　話は変わりますが本日の例会は今年最後の例会にな
ります。７月から始まりました今年度も皆様のご支援
ご協力のおかげをもちまして何とか無事に前半を終了
することができました。心より感謝と御礼を申し上げ
ます。
　今年も残り少なくなってきましたが、健康に留意さ
れ素晴らしい新年を迎えられます様ご祈念申し上げま
すと共に来年もよりいっそうのご支援ご協力をよろし
くお願い申し上げまして、会長の時間とさせていただ
きます。
  幹事報告  　廣田幹事
１�．本日で年内の例会は終了
となり、年明け最初の例会
は１月９日（火）18時30分
点鐘の新年夜間例会からと
なります。当日は三原会員・
平方会員の黄綬褒章受章祝
賀会を併せて開催いたします。どうぞ多くの皆様の
ご出席をお待ちしております。会場は群馬ロイヤル
ホテルです。また17時30分より理事会を開催いたし
ます。関係者の出席をお願いします。
２�．事務局の年末年始の休暇ですが、12月28日（木）
より１月４日（木）までとなります。

  副幹事報告  　
前橋西ＲＣ、前橋中央ＲＣ、安中ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、
藤岡ＲＣ、藤岡南ＲＣ、富岡ＲＣ、富岡かぶらＲＣ、
太田ＲＣ

  出席報告  　
会　員　数：119名

　{ 出席者　78名
欠席者　41名

本日出席率：69.03％

前々回訂正：76.11％

  ニコニコBOX報告  ��
■小林�　要一…今年度もやっ

と半分過ぎました。ご
協力ありがとうござい
ました。

■星崎�　功明…誕生日のお祝
いありがとうございま
す。あっという間の還暦です。

■佐藤�　美恵…本日は健康管理委員長卓話をさせてい
ただきます。よろしくお願いいたします。

■清水�　宣彦…12月８日に３人目の孫が生まれまし
た。男なのでやんちゃで元気に育ってほしいと
願っています。

■井口　治彦…結婚祝いのお花を有難うございました。
■石井�　繁紀…全国高校ラグビー大会、花園へ、県代

表として明和県央高校、長男たくみが15番フル
バックで出場します。初戦は、12/28、12:40キッ
クオフで沖縄コザ高校と対戦します。応援よろ
しくお願いします。

■藏夛　敏之…結婚記念日に、お花をありがとうござ
いました。穏やかな一日でした。
■佐伯�　　一…誕生日祝いと結婚祝いありがとうござ

いました。我が家の12月は、誕生祝いラッシュ
です。私が昭和44年12月３日生まれ、姉が昭和
43年12月６日生まれ、年の差なんと１年未満
362日です。12月８日が姉の長男の誕生日、12
月12日が結婚記念日であり妻の誕生日です。毎
年きれいなお花が届くので大変助かっています。

■中村�敬太郎…本日、上毛新聞に記事を掲載させて頂
きました。造園技術の継承のためにも海外で庭
を造って行くという内容ですが、日本の伝統文
化の一部として、益々精進してまいります。あ
りがとうございました。

  委員長卓話  　
　　　　　健康管理委員会
　　　　　　佐藤美恵委員長


